

No se reportaron casos de Covid-19 este miércoles para la isla

Escrito por Redacción

Miércoles, 13 de Octubre de 2021 18:32 - Última actualización Miércoles, 13 de Octubre de 2021 18:36



El Ministerio de Salud y Protección Social, en su informe sobre el coronavirus, no reportó casos de Covid-19 en San Andrés este miércoles 13 de octubre; de esta manera son 6.902 contagios en todo el Departamento. De estos, 6.736 se han recuperado y 136 han fallecido.

De otro lado, en el país se registraron 1.256 nuevos casos, 1.131 personas recuperadas y 34 fallecidos.

Con estas cifras, el territorio nacional llega a 4'975.656 contagios, de los cuales 4'819.082 se han recuperado, 13.663 siguen activos y 126.726 han fallecido.